



# 田人の心



2022年 3月 16日 (水)  
 発行者 (文責)  
 校長 愛川 政 弘

中学校の卒業式が3月11日(金)に無事行われ、小中学校の全校生で中学3年生の4名を送り出すことができました。今年度も規模縮小となりましたが、とても感動的な式となりました。3月23日(水)には、小学校の卒業式が行われます。さらに、児童生徒、教職員の気持ちを込めて準備して参りますので、保護者の皆様におかれましても、子ども達へのバックアップをよろしくお願いいたします。

## 第75回田人中学校卒業証書授与式

今年度の卒業式も新型コロナウイルス感染拡大防止対策のため、来賓や保護者の人数を制限しての開催となりました。「遠野和紙」を使用した高級感あふれる、世界に1枚だけの卒業証書を今年も授与することができました。

今年度はコロナ禍ではありましたが、その中でも学校行事等を工夫しながら、小中学生の交流を数多く深めてきました。最後の卒業式も、お世話になった憧れのお兄さん、お姉さんのために全員で気持ちを一つに送り出そうという思いで開催させていただきました。



卒業生4名全員が、落ち着いた立派な態度で式に臨み、一人一人の成長した姿を、保護者の皆様や在校生に示してくれました。



小学1年生からの花束贈呈、そして在校生全員による歌のプレゼント。人数以上の気合の入った歌声やその姿は、多くの来場者の心を揺さぶってくれました。在校生を代表した送辞、卒業生代表による答辞もそれぞれに気持ちを込めたすばらしい言葉かけとなりました。お陰様で感動にあふれた素晴らしい卒業式になりました。ありがとうございました。

卒業生全員が高校に合格しました！



14日（月）に高校の合格発表が行われ、田人中の卒業生4名全員が、希望する高校に合格することができました。おめでとうございます！

憧れの先輩方が全員、新たな道を歩む姿を後輩に示してくれました。田人小中学校で培った力を、思う存分発揮して、新たな環境でもきっと活躍してくれることと思います。卒業しても後輩達はずっと応援していますので、先輩として後輩の力になれるよう、自分磨き、そして新たな自分づくりを頑張ってください。

田人中学校「新入生保護者説明会」を開催

【3月15日（火）16:00～】

延期になっていた中学校の新入生保護者説明会を開催しました。来年度は5名の新生を予定しています。

中学校生活、部活動見学、入学準備等について説明を行い、来年度に向けての準備が始まりました。卒業までおよそ1週間。慌ただしい年度末・年度初めになるかもしれませんが、何かあれば遠慮なく学校にご相談ください。（69-2024）



「できるようになったこと発表集会」開催

【3月15日（火）昼休み】



今年も小学校で「できるようになったこと発表集会」が開催されました。勉強、なわとび、マット運動、跳び箱運動、ピアノ演奏、キャッチボール、バドミントン、歌などの披露があり、全員から大きな拍手が送られました。教室前には作品展示もあり、子ども達のとどまることを知らない才能の発揮に感動の一場面でした。来年度の発表も楽しみになりました。